



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

cancer du côlon

Question écrite n° 111443

Texte de la question

M. Lucien Degauchy attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la nécessité de dépistage du cancer du côlon, à l'instar du dépistage du cancer du sein en place depuis plusieurs années. Il lui demande s'il ne serait pas souhaitable d'en programmer des campagnes nationales, compte tenu du nombre croissant de personnes gravement atteintes de cette maladie et des souffrances subies.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 111443

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 novembre 2006, page 12372